

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

PRECIO DE SUSCRICION.

Madrid, 8 ra. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó envián-
dole en metálico, libranza ó sellos del correo
la Administración, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XX, NUM. 3,340 DE LA MAÑANA.

MADRID, LUNES 20 DE MAYO DE 1867.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Por real orden que ayer publicó la *Gaceta*, y en vista de las razones expuestas por D. Ignacio Fernandez de Henestrosa, conde de Moriana, marqués de Cilleruelo, se le ha admitido la renuncia del cargo de vice-comisario regio de España en la esposicion Universal de París.

Por el ministerio de la Guerra se publicó ayer en la *Gaceta* la siguiente noticia de los individuos de la clase de tropa que se han presentado a las autoridades españolas acogiéndose al real decreto de indulto de 24 de abril último hasta el 18 de mayo de 1867.

Procedentes de diferentes puntos, se han presentado seis al capitán general de las provincias Vascongadas y Navarra.

De Francia, 397 a la misma autoridad.

De diferentes puntos, cuatro al capitán general de Castilla la Nueva.

De Portugal, tres al comandante general de la division de Estremadura.

De diferentes puntos, dos al capitán general de Andalucía.

De diferentes puntos, dos al capitán general de Castilla la Vieja.

De diferentes puntos, dos al capitán general de Valencia.

De Portugal, 347 al ministro plenipotenciario en Portugal, cuyo regreso está detenido por dificultad para su transporte desde la isla Terceira, ocasionada por los vientos.

Total, 873.

Segundas partes recibidas, anteaayer ha llegado en Avila, Albacete, Burgos, Badajoz, Cáceres, Cádiz, Ciudad-Real, Huesca, Lugo, Orense, Pamplona, Ponceña, Segovia, Soria, Teruel, Toledo, Valladolid y Zamora.

Los gastos del ministerio de Marina consignados en el presupuesto corriente importan 99,261,960 reales, fijándose en 108,709,040 los del próximo ejercicio. Resulta, por lo tanto, una diferencia de mas en 1867-68, de 9,447,080 rs. vn.

Los aumentos mas importantes, son: 3,300,000 reales en el capítulo XI, referente a personal de buques armados; este esceso lo produce el haberse trasladado a dicho capítulo los sueldos

de plazas embarcadas, hasta ahora comprendidos en otros capítulos. Consignanse 8,500,000 reales con destino al fomento de arsenales, para cuya importante obligacion no se fijó cantidad alguna en el presupuesto corriente, cuando hay que terminar las obras emprendidas por consecuencia de las leyes de abril de 1859 a igual mes de 1861. Para fomento de buques se fijan 9,000,000 con idéntico objeto. Esta atencion se encuentra asimismo desatendida por completo en el presupuesto actual. Por último, se aumentan 1,330,300 rs. en los gastos de las oficinas militares administrativas de los arsenales, compensándose en parte dicho esceso con algunas reducciones en las guardias de arsenales y presidios, en oficiales, ayudantes y marinería de los arsenales y en otros servicios. También hay un aumento de 127,900 rs. en las direcciones y secretarías del ministerio, y 516,650 en la junta consultiva y juzgado de Marina.

Las reducciones mas importantes en los gastos son 2,697,790 rs. en el personal del cuerpo general de la armada; 634,800 en el cuerpo de ingenieros, y 1,221,170 en los de artillería e infantería de marina. Dichas diferencias reconocen por causa el haberse pasado a otros capítulos los sueldos de los embarcados. Hay una baja de 300,000 rs. en el artículo referente a oficiales, ayudantes y marinería de los arsenales por haberse disminuido 400 hombres del servicio de los mismos, y otra de mas de tres millones en la maestranza permanente y eventual.

Redúcense en 1,337,250 rs. los gastos ordinarios de los arsenales y buques, y se calcula una baja de 2,139,850 en el costo de las raciones; presupónese en cambio un aumento de 473,460 en el importe del carbon de piedra para consumo de los buques por haber aumentado su precio, segun las últimas contrataciones.

El navío de vela *Reina Isabel II* y el bergantín *Alcedo* serán desarmados, disminuyendo en su consecuencia 600 quintos marineros.

El periódico oficial publica esposiciones a S. M. de varios vecinos de Santafé, ayuntamiento de Ciudadela, de Andujar, y de Benavente, y escuela normal de Badajoz.

Las Cortes portuguesas han aprobado el convenio de correos celebrado entre

Portugal y España. Como en nuestro país no necesitan estas estipulaciones de la aprobacion del Parlamento, creemos que muy en breve se canjearán las ratificaciones, facilitándose así mas y mas las comunicaciones entre las dos naciones de la península.

Parece que llegarán a veinte los preladados españoles que deben asistir al cenáculo de San Pedro en Roma. Todos, ó la mayor parte de ellos, se embarcarán el 13 de junio próximo en un buque de guerra que el gobierno de S. M. pone a disposicion del episcopado español. Algunos preladados, como el arzobispo de Tarragona, piensan hacer el viaje por tierra, en atencion al estado de su salud.

Entre los preladados que se reúnan en Barcelona, se cuentan los arzobispos de Méjico, Zaragoza y Cuba, los obispos de Puerto-Rico, Badajoz, Barcelona, Canarias y algunos otros.

Los Sucesos trata también la cuestión papelerá y se pronuncia abierta contra la exagerada tendencia de los fabricantes españoles.

«Respetables y mucho, dice, son los capitales invertidos en la industria papelerá, lo confesamos; pero ¿son menos los empleados en la imprenta, en la librería, en la propaganda literaria y científica, representada por los editores, y por último, los que hace circular el consumidor que usa aquella primera materia y sostiene el comercio del especulador en grande escala?»

Si duda que no; y este es nuestro primer argumento, ¿con qué razon que revele equidad, podrá objetarse al fabricante que reclama aumento para los derechos que haya de satisfacer el papel extranjero para traspasar la frontera, cuando las demás industrias, menos felices mas lógicas en su marcha, no pretenden aquel injusto privilegio en su favor, y luchan en terreno franco para vencer a sus adversarios, si así pueden lograrlo?»

¿Por qué la industria del papel, quizás la única cosmopolita entre todas, pues ella proporciona sin ulterior trabajo la propaganda de las ideas en todos y para todos los países, por todos y para todos los hombres, ha de sufrir la esclavitud de un arancel precisamente al traspasar la frontera que salva el obstáculo que le separa de una nacion libre?»

La reina de Inglaterra va a hacer un viaje a Londres para poner la primera piedra de un edificio destinado a conservatorio de artes y oficios que se va a construir frente al monumento levantado en Hyde-Park a la memoria del príncipe Alberto.

Dicen de Turin que el príncipe Carlos de Roumania ha pedido la mano de la princesa Margarita, hija de la duquesa de Génova. La princesa Margarita cumplirá diez y seis años el 20 de noviembre próximo.

Los regimientos franceses reciben cada semana gran número de fusiles del sistema Chassepot. El Sr. Chassepot está en Saint-Etienne dirigiendo y vigilando la fabricacion de estas armas.

Ha sido preso en Londres un francés llamado Eduardo de Villars, a quien se acusa de haber hecho billetes falsos por la enorme suma de unos 12 millones de reales.

Gil Blas trata la cuestión papelerá en un artículo que titula *Carta de un impresor a un fabricante de papel continuo*. Aunque escrito en estilo festivo, es muy notable por las razones que contiene, y debemos reproducirlo íntegro. Hé aquí este artículo:

«Mi querido amigo: Tu carta me ha sorprendido mucho; lejos estaba yo de imaginar que te veias precisado a suspender tu industria; en cuanto a esto último, no sé qué efecto causará en los otros; en mí puedo asegurarte que no produce ninguno, sino la pena que me causa tu desgracia personalmente.

En el trascurso de poco tiempo he visto hundirse muchas fábricas, muchas industrias importantes, cerrarse infinidad de imprentas y tiendas de comercio.

La crisis por que atraviesa Europa no es lo mas apropiado para que puedan resistirla todos, y a nadie sorprenden estas transformaciones de la suerte.

Lo único que puedo asegurarte es que de las muchas fábricas e imprentas que se han cerrado, ninguna ha elevado esposiciones pidiendo proteccion, porque saben muy bien que la masa no está para tortas, y que siendo la proteccion un pedazo de pan que se da a unos quitándolo a otros, no les parecia justo ni equitativo dejar sin comer al mayor número por que engordasen unos pocos; así el

Me participas que te has unido a los demás fabricantes de papel continuo, y esperas conseguir la proteccion que no solicitan los demás que se arruinan.

«Esto tiene mucha gracia, amigo mío. Yo te supongo en mal estado, aunque me consta que tú eras un pobrete y hoy tienes casas y un capital crecido, como que entre todos los periódicos y libreros de España, si juntaran sus caudales, no podrían igualarse a tí. A pesar de esto, quiero suponer que merced a la corta rebaja que hizo la ley de 1863 en la introduccion del papel extranjero, no ganas tanto como antes, mas aún, que pierdes.

Ven acá: si tú pierdes, ¿crees de buena fe que nosotros ganamos? ¿No estamos en peor situacion los impresores? ¿Y no es la nuestra una industria tan respetable como la tuya? ¿No sostenemos en Madrid infinidad de familias, que viven de un trabajo que hoy escasea, y que sin embargo, se resignan como nosotros?»

Soy un pobre impresor que hago a pelo y a pluma; es decir, que cuando se ofrece, edito; y sabes la deferencia que supone en mí pequeña escala la proteccion que reclamamos.

«Voy a ponerte un ejemplo: estoy publicando una obra, y empleo papel belga con las siguientes condiciones: 70 rs. resma y a tres meses de plazo. Tú me llevas 120 rs. resma y al contado. Sobre esto me anuncias la subida de un 15 por 100.

«¿Ayúdame a sentir!»

Me dices que ya se han cerrado algunas fábricas desde 1860 y 1863; las que se hayan cerrado anteriormente a 1863 son argumentos en tu contra, y te advierto que el mayor número están en este caso. Antes de la rebaja del papel extranjero, se arruinaron algunas fábricas por torpeza, mala direccion y otros escesos. ¿No podría suceder ahora lo mismo? En último resultado, a tu argumento de «se cierran tres fábricas de papel continuo», contesto yo: «se cierran cuarenta imprentas!»—¿Y qué le hemos de hacer?

He leído el estado comparativo de la fabricacion de papel extranjero y español que me remites muy ufano. ¿Y qué prueba esto? Que en España es imposible fabricar papel, a no ser pagándolo a peso de oro. Pues renunciemos a fabricar papel. Una industria que no tiene

mas feliz de las mujeres y que si no queda contento de las noticias que le llevais, es que no me ha querido nunca; ¿se lo diceis así?

—No; sería demasiado duro para él.

—¿Es decir que os interesa su suerte?

—Bien se ve que no habeis vivido cinco años con él. Yo soy buena, sensible...

—Ya lo veo.

—Pero en tratándose de él, me irrita y todo me parece poco para vengarme.

—¿Queréis hacer lo que yo os diga?

—Veamos.

—No hablarme jamás de ese monstruo.

—Corriente. Adios.

—¿Qué los vais?

—Si tal; no quiero que entre vuestro nuevo amor y me sorprenda en vuestra casa, dijo Vibert sonriendo.

—¡Oh! no temais; no todos tienen los arrebatos de Langlade.

Vibert estrechó la mano que le tendia graciosamente la jóven y salió de aquella casa.

XXXV.

Un hombre elegante, jóven aun, de fisonomía distinguida, despues de haberse paseado un rato por el boulevard de los Italianos, consultó por decima vez el reloj, entró en el pasaje de la Opera, compró una rosa y una rama de lila, atravesó los boulevares, se dirigió a la calle de Gramont, subió hasta un tercer piso y penetró en una sala donde una mujer hermosa le tendió afectuosamente la mano.

Pocos instantes despues otro hombre pequeño y flaco penetró tristemente en la misma casa, tomó una escalerilla de servicio interior, parándose en cada descansillo para observar si alguien le seguia.

Así llegó al tercer piso; abrió suavemente una puerta que volvió a cerrar sin ruido, adelantando de puntillas por un oscuro corredor y parándose por fin delante de otra puerta de cristales, pero que debía por el lado contrario tener un mueble delante, porque por ella no pasaba la luz del día. Entonces se tendió en tierra y por debajo de la rendija de la puerta, y del armario de vestir que tenia delante, y que tampoco llegaba al pavimento, tendió una mirada escudriñadora en la estancia contigua.

La llama de la chimenea y una lámpara colocada sobre una mesa ilumina-

ban aquella estancia, y frente a su observatorio habia un sofá, ocupado a la sazón por Julia y Savari.

Julia está siempre vestida de luto; pero, sin embargo, si se admira minuciosamente su atavío, se advertirá aquel luto menos severo que otras veces. El vestido, en vez de cerrar hasta el cuello, deja descubiertos sus hombros, que quiere ocultar un trasparente pañuelo de encaje negro; los cabellos de Julia están cuidadosamente prendidos, y una rama de lila, artísticamente colocada, se ve colocada entre ellos. Una rosa prendida en su pecho corta la monotonia de aquel traje; y en su mirada, menos viva pero mas tierna; en su palidez, menos mate, se ve que la animacion de la vida ha ido volviendo a aquel cuerpo.

—¿Debo creerlos ciegamente? dijo Julia continuando una conversacion ya comenzada; ¿puedo dar crédito a vuestros juramentos?... Los hombres no los pronuncian para faltar a ellos a poco de pronunciados... ¡Oh! no, me interrumpais; tengo derecho para hablaros como os hablo; he presenciado mas de una traicion; he visto que mas de un marido, unido a una mujer jóven, hermosa, modesta y confiada, se ha entregado a infames galanteos... Yo no os pido cuenta de vuestro pasado, pero ¿y si me engañarais en el presente ó en el porvenir?... El hombre, olvidándose de la fe jurada, se deja arrastrar por la primera aventurera que encuentra en su camino, olvidando a la otra...

—¿A quien no ama...

—Entonces, ¿por qué le juraba amor? ¿por qué menta?

—Creería amarla entonces. Ciertos hombres se dan cuenta imperfecta de los sentimientos del corazón. Quizá porque han vivido siempre al abrigo de las pasiones, porque su corazón late un poco mas de prisa, se figuran ya victimas de un amor ciego; pero eso no es bastante para que ultrajeis en mí un sentimiento que no podeis apreciar, una de esas pasiones que encierran todas las dichas infinitas, todos los dolores conocidos, todas las delicias y los tormentos sobrehumanos! No, vos no conocéis este sentimiento que encierra todas las dulzuras del cielo, todos los tormentos del infierno.

Una animacion extraordinaria se pintaba en el rostro de Savari mientras esto decia, y su frente resplandecía, sus ojos despedían rayos.

«En nuestro país se castigaria cruelmente al que se hubiera atrevido a ultrajar así la memoria de un muerto! Mi marido en esa de otra mujer la víspera del día que yo debía llegar a París! Necesito dar un mentís público y solemne a esa noticia.

Y volviéndose vivamente hacia su camarera repuso:

—Vísteme; voy ahora mismo a la redaccion.

El redactor con quien una hora despues hablaba madama Vidal, le aseguró que no podia desmentir aquella noticia que habia recibido por conducto fidedigno.

Entonces madama Vidal se dirigió fuera de sí al palacio de justicia pidiendo ver al juez Sr. Gourbet.

—Señora, le dijo este cuando ella hubo explicado la causa de su nuevo dolor: la noticia que os afije no es una invencion del periódico ni nuestra; la indiscrecion ha sido publicarla.

—¿Cómo murmuró la Sra. Vidal, llamais solo indiscrecion a una noticia que ofende a mi marido y que me ultraja a mí en lo mas vivo? Porque es mentira escrita solo mi indignacion.

El Sr. Gourbet guardó silencio.

—¿Callais?... ¿Dariais crédito quizá a la estraña historia que cuenta este periódico?

—Señora, repuso por fin el Sr. Gourbet, si pudiera ocultaros la verdad, a pesar de vuestras instancias, no responderia a esa pregunta; pero, por desgracia, el interrogatorio a que va a someterse a Langlade se hará harto público para que no lleguen todos los detalles a vuestra noticia: por eso, en vez de ocultaroslo, prefiero deciros con lealtad que lo que ahí afirman es exacto.

—¿Cómo? ¿Es posible que mi marido fuera a casa de esa indigna mujer?

—Y tanto que a los pocos minutos de salir de ella fué muerto.

—¿Imposible!

—No lo dudeis.

—¿Teneis las pruebas?

—Bien sabeis que soy el juez encargado de este asunto; las tengo.

Durante tres días Julia se negó a recibir a Savari, pero no se encerraba como antes en el interior de su casa; salia sin cesar y todos los días iba a la iglesia de San Roque, donde desde que murió su marido oía misa diariamente. Pero aquellos días no oyó misa; pagó las que pudieran decirse en un mes, y se diri-

gió con Marieta a la calle de la Paz, recogió algunos objetos de su uso particular que no habia trasladado a la calle de Gramont, y dió orden al portero de vender el resto del mobiliario y despedir el cuarto.

Por fin se dirigió al cementerio del padre Lachaise, pero no llevó como otros días un ramo de violetas que eran las flores preferidas por Mauricio, y que hasta entonces habia depositado sobre su tumba siempre que habia ido a visitarla; aquel día se contentó con colocar sobre el sepulcro una corona de siemprevivas. No llevaba ya las flores del amor, ¡llevaba las flores de la muerte!

Al cabo de tres días de ansiedad, Savari fué por fin introducido en presencia de Julia.

—¡Ah! murmuró, ¿por qué haberme echado de vuestra presencia?»

—Pero Julia sin dejar de continuar exclamó:

—¿No os quejeis; no teneis motivo para quejaros, os lo juro!

XXXIV.

Al atravesar uno de los corredores de la prefectura donde de vez en cuando tenia obligacion de presentarse Vibert, se encontró un día con el jefe de seguridad personal.

—¿Sabeis, le dijo este, que no habeis puesto en un artículo?

—¿Cómo?

—Hemos estado a punto de perder a Langlade.

—¿Ha querido escaparse?

—No, ha estado a punto de morir.

—¿Pobre diablo! mas le hubiera valido acabar así.

—Para él sí, pero no para nosotros; no hubiera faltado quien dijese que le habíamos dejado morir ó escapar. El proceso en que figura empieza a preocupar a la gente, y no hubieran dejado de dar a esa desaparicion carácter novelesco. Por fortuna Langlade está mejor.

—¿Qué ha tenido?

—Un arrebató de sangre a la cabeza a consecuencia sin duda de la entrevista que tuvisteis el capricho de proporcionarle con aquella mujer.

—Y por eso se tarda tanto en juzgarle?

—Es claro, lo que nosotros queremos es salir de esta cuestion lo mas pronto posible, porque no es un prisionero facil de vigilar.

condiciones de existencia... de todos los españoles...

No habrás olvidado que cuando me servía de tu fábrica... publicación seis meses...

Al veros agitar esta cuestión... juzgáis el momento favorable...

La semana Santa se ha verificado aquí con mucha solemnidad...

El domingo de Pascua se dieron cita en el elegante y magnífico paseo de Carlos III...

El Anunciador de Obedo... en aquella ciudad se trata de elevar una estatua...

En la función dada el viernes en el teatro Real... de Obedo la señorita Trillo...

De uno de nuestros correspondientes de la lista de Cuba recibimos ayer la siguiente carta:

Habana 30 de abril. Aunque la salud en general ha sido muy buena, hemos tenido el sentimiento de ver postradas en cama a nuestra primera autoridad...

La recaudación obtenida en este último mes de marzo en todas las aduanas de la isla...

La semana Santa se ha verificado aquí con mucha solemnidad...

El domingo de Pascua se dieron cita en el elegante y magnífico paseo de Carlos III...

calcular el número de coches particulares y de plaza que formaban la línea...

Por la noche volvió a reanudar sus representaciones en el gran teatro de Tacón...

Esperamos nos visite muy en breve, según cartas particulares recibidas en esta capital...

El Sr. D. Mariano Guillen y Mesa, que desempeñaba la plaza de censor auxiliar de imprenta...

Los créditos concedidos por la ley del 3 de agosto de 1866 al ministerio de la Guerra...

Las reducciones más importantes son las siguientes: En los cuerpos del ejército...

En el capítulo de subsistencias militares se han 14.667.430, por menor...

Las reducciones más importantes son las siguientes: En los cuerpos del ejército...

los gastos de la quinta de 30000 hombres se piden de menos unos 80000 rs...

Los aumentos principales son en el personal de la administración central...

Ayer recibimos noticias de Puerto-Rico que alcanzan al 15 de abril.

Por la capitana general se había dictado una orden circular para que los alcaldes y dependientes de la autoridad...

Las últimas noticias de Jamaica dicen que Geffard, ex-presidente de Haití...

Una fragata de guerra inglesa había ido a Puerto-Príncipe en actitud hostil...

De Ponce nos escriben lo siguiente con fecha del 8:

El sábado a las ocho de la noche, habiendo tenido noticias dos municipales...

La goleta de guerra Andaluza saltó de aquel puerto el martes...

El vapor Barcelona había llevado de la Habana algunos cañones rayados...

Las correspondencias de América nos han proporcionado...

han prop. acordado... de Santo Domingo...

La situación de Haití, tenía preocupado al gobierno dominicano...

Segun el Monitor dominicano, el presidente de la república dominica...

En consecuencia, no ambiciono gloria ni honor...

Con tales sentimientos, ninguna misión podría ser para mí...

El Sr. M. la reina de España contestó con fecha 31 de enero:

Isabel II, por la gracia de Dios y la Constitución de la monarquía española...

Al presidente de la República dominicana: Mi grande y buen amigo...

os hallabais colocado al frente del gobierno...

al mismo tiempo, vuestro mayor anhelo...

felicitó sinceramente por el público leer...

—¿Se entregó aun á accesos violentos? —No, ahora parece más abatido...

—¿A dónde le han trasladado? —A ninguna parte...

—¿Habláis probado tener sobre el diablo influencia? —Quizá albanzanos de él...

—¿No por cierto? —Ya se le ha llevado una vez delante del juez...

—¿No tal? —Los jueces se encuentran perplejos para sentenciarle...

—¿Pues se obstinará? —Se le ha propuesto y tiene la cabeza un poco dura...

—¿Vamos, pero lo creo inútil. —Langlade, cuando Vibert entró en su prisión...

—¿Hoy tenéis un ataque? —No, me alegro de verte. —¿Cómo estás en la prisión? —No hablamos más de ello...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿Sol Pontente, porque observa contigo una conducta odiosa? —Si por el contrario...

—¿La has visto? —preguntó Langlade que aguardaba que su interlocutor acabase de hablar...

—No por cierto, no la he vuelto á ver. —¿Dónde está? —Lo ignoro...

—¿No le interrogado á mis carceleros y no han querido responderme. —No debe asombrarte...

—¿No tal? —Los jueces se encuentran perplejos para sentenciarle...

—¿Pues se obstinará? —Se le ha propuesto y tiene la cabeza un poco dura...

—¿Vamos, pero lo creo inútil. —Langlade, cuando Vibert entró en su prisión...

—¿Hoy tenéis un ataque? —No, me alegro de verte. —¿Cómo estás en la prisión? —No hablamos más de ello...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

—¿No dijiste tú mismo que mi negocio era de los más claros? —Puedo haberme engañado...

es un suicidio como otro cualquiera. —Conque adiós. —¿Necesitas algo? —¿Quieres cigarrillos? —No, no fumo...

—¿Es verdad? —¿No tienes vicios, no tienes más que delitos? —Puedes sin embargo hacerme un gran favor...

—¿No me basta eso? —¿quiero que vayas á verla? —¿Iré? —¿Le hablarás de mí? —Le hablaré...

—¿Y si te dijera algo bueno? —Vendré á decirte lo. —¿Hasta la vista? —Y Vibert cerrando tras él la puerta...

—Vibert, despues de separarse de Langlade, fué á dar cuenta de su entrevista al jefe de la policía...

—¿Como había previsto, dijo, no he podido decirle á hablar. —Sin embargo, Vibert hubiera podido persuadirle con decirle solo...

—¿He visto á Sol Pontente? —no puede vivir sin ti y aguarda con ansia el día en que vuelvas á escapar de presidio...

—¿Langlade lo hubiera creído? —siempre está un predispuesto á creer lo que le hace feliz...

—Vibert, sin embargo, sabía que Sol Pontente no estaba dispuesta á amarlo...

—¿Como había previsto, dijo, no he podido decirle á hablar. —Sin embargo, Vibert hubiera podido persuadirle con decirle solo...

—¿He visto á Sol Pontente? —no puede vivir sin ti y aguarda con ansia el día en que vuelvas á escapar de presidio...

—¿Langlade lo hubiera creído? —siempre está un predispuesto á creer lo que le hace feliz...

—Vibert, sin embargo, sabía que Sol Pontente no estaba dispuesta á amarlo...

—¿Y sabéis qué ha sido de ella despues de estar en libertad? —Ya le creo, no debéis perderle de vista enteramente...

—¿Iré á verla. —Y Vibert, cumpliendo la palabra que había dado á Langlade...

—¿Qué he hecho yo? —¿venis otra vez á prenderme? —Tranquilizaos, vengo como amigo...

—¿Entonces, bienvenido? —Vend. —Sol Pontente estaba fuerosamente instalada en una linda habitación...

—Vibert la contempló un instante admirado; pero se repuso al punto...

—¿Ahora si que serás feliz! —Si tal. —¿Creeis que no he de serlo habiéndome visto tan maltratada antes?...

—¿Es decir que no te acordarás de Langlade? —No me habéis de ese monstruo...

—¿Escúntele corazón? —se dijo Vibert. —Y para esto sufrimos y trabajamos por una mujer!...

—¿Y en alta voz añadió: —¿Creeis que dentro de quince días se verá su causa? —Van bien despacio!...

—¿Es decir que no queréis volverle á ver? —Volverle á ver? —esclamó ella pidiendo: ¿correrá acaso ese peligro?...

—¿Tranquilizaos, hija mía, Langlade tendría un verdadero placer en veros, pero no os reservamos ese mal rato. —¡Oh! gracias, gracias. —Le he prometido ser osillamente llevarle noticias vuestras. —Le direis que estoy muy bien...

—Le direis que estoy muy bien, que adquiero cada día color y robustez, que me quiere un hombre que me hace la

—¿Y sabéis qué ha sido de ella despues de estar en libertad? —Ya le creo, no debéis perderle de vista enteramente...

—¿Iré á verla. —Y Vibert, cumpliendo la palabra que había dado á Langlade...

—¿Qué he hecho yo? —¿venis otra vez á prenderme? —Tranquilizaos, vengo como amigo...

—¿Entonces, bienvenido? —Vend. —Sol Pontente estaba fuerosamente instalada en una linda habitación...

—Vibert la contempló un instante admirado; pero se repuso al punto...

—¿Ahora si que serás feliz! —Si tal. —¿Creeis que no he de serlo habiéndome visto tan maltratada antes?...

—¿Es decir que no te acordarás de Langlade? —No me habéis de ese monstruo...

—¿Escúntele corazón? —se dijo Vibert. —Y para esto sufrimos y trabajamos por una mujer!...

—¿Y en alta voz añadió: —¿Creeis que dentro de quince días se verá su causa? —Van bien despacio!...

—¿Es decir que no queréis volverle á ver? —Volverle á ver? —esclamó ella pidiendo: ¿correrá acaso ese peligro?...

—¿Tranquilizaos, hija mía, Langlade tendría un verdadero placer en veros, pero no os reservamos ese mal rato. —¡Oh! gracias, gracias. —Le he prometido ser osillamente llevarle noticias vuestras. —Le direis que estoy muy bien...

—Le direis que estoy muy bien, que adquiero cada día color y robustez, que me quiere un hombre que me hace la

timonio de deferencia y estima que nos han dado vuestros concejados eligiéndonos para tan elevado cargo. Confiando que durante vuestro mandato se realizarán vuestras esperanzas, me complazco en aseguraros que por mi parte veré con satisfacción estrechar los vínculos que deben unir á ambos Estados. Al formar votos por vuestra felicidad y por la prosperidad de esta república, me es grato daros las seguridades del verdadero aprecio con que soy, grande y buen amigo, vuestra buena y grande amiga Isabel Ensebio de Calonge. En el palacio de Madrid, á 31 de enero de 1867.

Ayer recibimos los periódicos de la Habana con noticias que alcanzan al 30 de abril. Según el Diario de la marina, los negocios mercantiles no cobraban en la isla el impulso que deberían tener, ni se notaba la mayor previsión para evitar que el numerario no saliera de la plaza de la Habana como salía, porque el premio era elevado. La exportación de azúcares era también lenta.

Habia marchado de la Habana el general Ravenet para Cuba á tomar posesión del gobierno de aquel departamento. El Sr. D. José Romero, vicario apostólico de Santa Marta, obispo electo de Divona in partibus infidelium, fue consagrado en la mañana del domingo 28 de abril en la santa iglesia catedral de la Habana dando principio la solemne ceremonia á las ocho. Obispo como obispo consagrado, el señor obispo diocesano, y asistieron á este como obispos auxiliares, los Sres. Amat, obispo de Monterey, y Ramirez, obispo de Yamanayaba. Fue padrino el mismo señor obispo diocesano.

La isla de Cuba se iba á ver en breve privada, pero por fortuna temporalmente, de sus venerables prelados, los señores arzobispo de Cuba y obispo de la Habana, pues que se embarcarán del 10 al 17 de mayo á bordo del vapor francés de Saint-Nazaire, Panamá, siendo el objeto de su viaje asistir á las solemnes fiestas que se celebrarán en Roma para la conmemoración secular del apóstol San Pedro.

Por la tesorería de los donativos á favor de la nación con motivo de la guerra de Chile y el Perú, se publica en la Gaceta de la Habana el balance de los ingresos y de los egresos. Han importado los primeros, hasta el 2 de noviembre próximo pasado \$124,634,884 escudos, y los egresos 422,625,367 escudos, quedando en tesorería el 9 del citado mes 119,621,479 escudos.

La fragata de hélice de S. M. Cervina y el vapor de ruedas Francisco de Asís fundaron el 24 de abril en el puerto de la Habana, procedentes de Kingston, habian llegado á este último el 14, tras haber estado en Puerto Cabello (Venezuela) y otros puntos de la costa de aquella república. Después de haber enarbolado el ancla en Kingston, la Cervina enarboló la insignia británica y le hizo el saludo real. Poco después saludó con nueve cañonazos al comodoro de aquella estación naval inglesa.

Habia sido nombrado cónsul general de los Estados Unidos en la Habana el Sr. Gideon Hollister. El vapor inglés de la mala real había conducido á la Habana en la última semana de abril 369,000 pesos en metálico.

Se repetían por desgracia en la isla los atentados contra la vida y la propiedad, por cuya razón redoblaba su vigilancia la guardia civil, la cual habla ya aprehendido algunos malhechores. En Holguin habia sido asesinado en la puerta de su misma casa D. Manuel Camacho, comerciante y vecino del cuartan de Yarey. El asesino huyó y no habia sido capturado.

Habia fallecido en la Habana el señor D. Francisco G. y García, alcalde mayor del primer distrito de la capital. La sociedad de Amigos del país de la Habana habia recibido un regalo del general Dulce, consistente en un retrato de S. M. la reina, pintado por el señor Valldeperas.

En Cuba se habian hecho varios festejos para obsequiar á los marinos del Pacifico. El jefe de la escuadra, señor Mendez Núñez, dió á bordo de la fragata Albatros un gran banquete para corresponder á las demostraciones de afecto y entusiasmo que habian prodigado á las tripulaciones los cubanos.

La sociedad Económica de Cuba habia nombrado socio de honor al señor Mendez Núñez.

La fragata Navas de Tolosa, que formaba parte de la escuadrilla que manda el Sr. Mendez Núñez, habia salido de Puerto-Príncipe el 18.

En el teatro de la Habana seguian dando funciones el Sr. Arjona y recibiendo muchos aplausos.

La suma consignada en el presupuesto corriente para los gastos que se satisfacen por la presidencia del consejo de Ministros asciende á 9,890,150 rs. Para el ejercicio próximo se fijó solo en 9,228,200, resultando por lo tanto una economía de 2,927,350.

Las reducciones principales son: en el personal y material de la presidencia 173,000 rs.; en el del Consejo de Estado 109,500, y en estadística 273,130.

Los que combaten la idea de aumentar los derechos al papel extranjero por que es altamente perjudicial para los intereses generales del país, no se olvidan de abogar por los de los fabricantes españoles.

Los sucesos, quizás merezcan alguna protección en un plazo mas ó menos largo, ó quizás sea preciso; pero no ha de ser en el sentido que hoy se pretende, esto es, negando á las de otros países el franco acceso hasta el terreno destinado á la lucha. Esto no es noble, ni juzgamos que pueda haber resultado tal idea la mente de los que han pretendido del gobierno ese privilegio que rechazamos.

Lo que los industriales nuestros pueden haber solicitado es que se rebaje el derecho que devengan las primeras materias que entran en la elaboracion del papel antes de llegar hasta nosotros. Esto si lo aceptamos; es mas, lo creemos justo.

En lo que pretenden, debemos ser contrarios, porque juzgamos que todos los intereses son armonicos, y nunca lograrán llegar á este estado los de aquella industria mientras se resentian los intereses de las demás, como sucedería si se accediese á la citada pretension. Nuestras fábricas no pueden prometerse lucro, ni siquiera beneficio, mientras no se favorezca en algo al consumidor, y esto no se logrará hasta tanto que en la calidad y precio, dada la lucha, se mejore nuestro papel, con relacion al precedente de otras fábricas.

De nuestro corresponsal del vecino imperio recibimos ayer la siguiente carta:

Paris, 18. La política continua en calma, y como las grandes emociones han terminado con el tratado de Londres, hoy hay que contentarse con los detalles, detalles sin embargo á que las oposiciones y esa masa general de gente que existe en todas partes y que está siempre al paño de todas las peripecias, prestan un valor ficticio.

Ayer cundia por los centros políticos el rumor de que el asendereado proyecto de reorganizacion del ejército, tantas veces engendrado y que permanece en el estado nonato, se habia ido al traste porque la comision no podia pasar por que se fijara en una ley orgánica la cifra permanente del ejército francés, quitando así las atribuciones á las Cámaras para fijar un contingente que se debería ajustar á las bajas, y que por lo tanto se fijaba por sí mismo.

Esto no parece que deja de ser lógico, sin embargo de que se sobreentiende que no siendo esta ley un precepto constitucional consignado en el código político, puede modificarse como todas las demás leyes, con arreglo á las necesidades de cada época. En el Norte-América, por ejemplo, está fijado, y creo que consignado en su código político, el ejército en un uno por ciento de los hombres útiles en tiempo de paz, y de todos los restantes que aquí se proponga un tipo en la ley, tipo que después de todo podrá variarse con arreglo á la opinion del Parlamento. Creo por lo tanto, á pesar de la mala sémilla que va teniendo desde el principio el proyecto del ejército, que esta cuestion no hará que se retire el proyecto, y después de todo las Cámaras decidiran la cuestion.

Los diarios ministeriales aseguran que el príncipe Imperial sigue bien. Mucho me alegraría que su noticia sea cierta, porque es un hermoso niño y sería una verdadera desgracia que lo perdieran sus augustos padres; pero la verdad es que para hacer creer las palabras de aquellos diarios sería preciso que dieran mas al público la presencia del joven príncipe, que sigue en Saint-Cloud, y á quien no creo se haya visto hace mucho pagar por Paris.

El Monitor responde hoy indirectamente al rumor de que me hice cargo en mi carta de ayer relativo al mariscal Randon, citándole entre las personas que concurrieron ayer al gran banquete dado en las Tullerías en honor de los soberanos y príncipes que se encuentran actualmente en Paris.

El liceo de Piquier celebrará una de sus amistosas sesiones hoy lunes, á las ocho y media de la noche. Esta funcion es la penúltima de la presente temporada.

Las secciones del cuerpo legislativo francés no han autorizado una demanda de interpelacion del Sr. Picard sobre la cantidad de 3000 francos fijada por el gobierno para librarse del servicio militar.

El Internacional dice que lord Derby, presidente del consejo de Ministros inglés, tiene el proyecto de ir á ver la exposicion Universal durante el mes de agosto.

El rey de Grecia ha sido nombrado jefe honorario del primer regimiento de infantería ruso.

El príncipe Gortschakoff, presidente del gabinete moscovita, acompañará al emperador Alejandro en su viaje á Paris para visitar la exposicion Universal.

Un telegrama de Atenas del 14 de este mes recibido en San Petersburgo dice que los candiotas han derrotado á Omerba después de una serie de combates que han durado tres dias.

En una de las funciones religiosas celebradas en Valencia con motivo del Centenario, se ha cantado una plegaria que ha compuesto el acreditado profesor D. Eduardo Ximenez y Crós, dedicándola á la Virgen de los Desamparados. Los periódicos valencianos hacen los mayores elogios de la inspiracion y acierto del Sr. Ximenez al realizar con tan brillante éxito una composicion de gran dificultad.

Dentro de breves dias verá la luz pública una Memoria que acerca del estado actual de algunas sociedades de seguros, se ocupa en escribir el Sr. D. Eduardo M. de la Torre.

Ha llegado á esta corte, procedente de Nueva-York, el activo é inteligente empresario de teatros y compatrieta nuestro D. Juan de Sol y Tous Devicla, que ha hecho su viaje por Europa para ultimar todas las negociaciones necesarias á fin de presentar en el primer teatro de Nueva-York algunas producciones de interesante argumento y grande aparato, arregladas á la escena americana y del género y á semejanza de las que se ponen en escena en los teatros de Paris, Londres y San Petersburgo.

El número tercero de la Revista de ferro-carrites, que hemos recibido, ostenta ya en su cubierta un precioso mapa de España y Portugal, en el que están marcadas con la mayor claridad las vias férreas que existen en la Península. Nuestro colega anuncia que en breve comenzará á publicar la Legislacion española en materia de ferro-carrites, y después sigue esponiendo en sus artículos sus ideas sobre organizacion de la administracion y explotacion de las compañías.

La Revista hispano-americana, que habia suspendido su publicacion durante algunos meses, ha vuelto á salir á luz con notables mejoras y bajo la direccion del conocido escritor D. Alejandro Benisia.

En la última semana siguieron predominando las afecciones catarrales y gástricas; las calenturas de la misma índole, algunas de las cuales schicieron mucosas ó tifoideas. Abundaron las pleurías, las peritonitis, los reumatismos, los catarrs y las intermitentes, no escasearon las irritaciones del tubo digestivo, produciendo, en algunos, diarreas mas ó menos pertinaces, y aun cólicos. El sistema nervioso se sintió de la influencia atmosférica, particularmente en los niños y en el sexo femenino, dando lugar á diversas afecciones que presentaban aquel carácter; últimamente, observáronse tambien alguna que otra legmasia del parenquima pulmonal y del hígado.

Las defunciones que ocasionaron estas enfermedades no fueron escasas por desgracia, haciéndose mas notable este escaso en los hombres que en las mujeres.

Se ha establecido en esta corte con el título de Sociedad literaria y editorial una que se propone hacer publicaciones económicas é ilustradas. La primera novela que verá la luz, será el Milano de los Mares, del conocido escritor D. Alejandro Bonisia.

Para fines de junio se promulgará en Berlin la Constitucion de la confederacion de Alemania del Norte.

Cuando el emperador de Rusia llegue á Paris, habitará en el palacio del Eliseo; el rey de Prusia se alojara en el de las Tullerías y el príncipe Federico Carlos en el Gran hotel.

Un periódico de Berlin, la Gaceta del Norte, desmiente la noticia que ha corrido de una conferencia habida entre el representante de Francia en Prusia, señor Benedetti y el conde de Bismark á propósito de la situacion política.

La Correspondencia provincial de Berlin desmiente al rumor de que terminada la conferencia de Londres siguen las negociaciones entre algunas potencias de las que en ella estaban representadas, sobre la cuestion de Luxemburgo.

Ha sido nombrado sustituto de una plaza de corredor de número del comercio de esta corte el profesor mercantil D. José Martín Pedrero.

Hoy celebra sesion pública teórica la academia de jurisprudencia.

La reina de Dinamarca que habia ido á Londres para estar al lado de la princesa de Galles, su hija, durante la enfermedad que esta ha padecido, ha salido de Inglaterra de vuelta para Copenhague. La princesa está ya restablecida.

Un despacho de Montevideo de origen paraguayo dice que el Paraguay ha aceptado el arreglo propuesto por los Estados Unidos para poner término á la guerra.

Escriben de Riga á la Gaceta de San Petersburgo que reina grande agitacion entre los habitantes de las orillas del Báltico, especialmente entre la poblacion rural, por haber corrido el rumor de que se van á quitar las tierras á sus propietarios nobles y á repartirse entre los trabajadores y gentes del campo. A pesar de lo inverosímil de la noticia, la agitacion se propaga y se temen graves desórdenes.

Dice la Gaceta de Viena que desde el 11 de este mes ha cesado en sus funciones el ministerio de policía austriaco. El presidente del Consejo se ha encargado de los asuntos que correspondian á este departamento.

Durante el mes de julio llegará á Paris el Shah de Persia, Naspo-din, que sucedió á su padre en 1848, y que pasa por ser uno de los príncipes mas ilustrados de Asia.

La Gaceta oficial de Hungría publica

una resolucion imperial que anula la patente relativa á los protestantes como tambien las ordenanzas que á ella se referian con objeto de asegurar la tranquilidad religiosa de los protestantes.

Dicen de Atenas con fecha once de marzo, refiriéndose á las últimas noticias de Syra, que los turcos habian perdido tres mil hombres en un combate contra los candiotas insurrectos cerca de Polycurates, combate que ha durado tres dias.

Los insurrectos de Tesalia han tomado á los turcos una fuerte posicion cerca de Castania.

Las noticias de Constantinopla alcanzan al 11. El médico especial del sultán habia salido para Paris, y se aseguraba que con una mision importante.

El ministro de Negocios extranjeros de Italia ha declarado en el Parlamento ser falsa la noticia de que Italia hubiese sido admitida á la conferencia de Londres con ciertas condiciones.

A consecuencia de haberse confabulado los oficiales de sastrer en Londres para no trabajar si no se les aumenta el jornal, los maestros de sastrer han formado á su vez una asociacion para proteger á aquellos que no puedan sostener la lucha, y han decidido no dar trabajo á los oficiales que pertenecian á asociaciones de obreros. Los maestros de sastrer de Liverpool, Birmingham, Manchester y muchas otras ciudades se han reunido en Liverpool, decidiendo ayudar á los maestros de sastrer de Londres.

Segun el Nord, después de su viaje á Paris, para donde saldrá el 1.º de junio, el rey de Prusia irá á Ostende.

El Cuerpo legislativo francés ha autorizado una demanda de interpelacion del Sr. Favre y otros de sus colegas sobre las medidas que ha tomado el gobierno para combatir la enfermedad epidémica de los gusanos de la seda.

Se ha inaugurado en el Campo de Marte en Paris, inmediato á la exposicion, el palacio tuncino, reproduccion en menor escala del en que vive el bey de Túnez, y llaman el Bardo. Dicen de la capital del vecino imperio, que este edificio es uno de los mas curiosos y bellos de los que rodean el gran edificio de la industria.

El príncipe Carlos de Anesparg, nombrado presidente de la cámara de los Señores en Austria, es considerado como uno de los hombres políticos mas liberales del imperio, y su eleccion demuestra cuales son las tendencias del gobierno austriaco.

Se ha declarado oficialmente en San Petersburgo el próximo matrimonio del rey de Grecia con una hija del príncipe Constantino.

Dicen de Londres que el gobierno inglés persiste en su proyecto de proponer á las grandes potencias un desarme general, con el fin de asegurar los beneficios de la paz.

Como prueba de que el gobierno francés tenia confianza en que no estallaria la guerra entre Francia y Prusia, citase ahora que aun antes de saber el resultado de la conferencia de Londres, habia decidido la supresion de las guarniciones militares de Stenay, Sarreburgo y Sarrequeimies, que pueden considerarse como plazas fronterizas.

A última hora recibimos ayer el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio especial.

Paris, 19. Parece que el tratado de Londres contiene un artículo por el cual se declara el Limburgo reunido á la Holanda.

El artículo tercero no se refiere mas que al derecho de las potencias neutrales de conservar y mejorar las plazas fuertes con arreglo al sistema de defensa.

Otro de nuestros corresponsales en la isla de Cuba nos dirige la siguiente carta que recibimos ayer:

Habana 30 de abril. Muy señor mio: Una de las cosas que mas habian preocupado hasta hace pocas horas las autoridades de la Habana, habia sido la abundancia de criminales y sus repetidos hechos. Origen habia sido esto de las diferentes medidas gubernativas, como el extrañamiento de la isla de multitud de personas sospechosas y otras de género parecido, que el público apoyaba como beneficiosas. Las pasacas, los carnavales, las semanas Santas y demás fiestas, las gentes honradas esquivaban el paseo y las diversiones, temerosos de hallar un disgusto en vez de solaz y recreo.

Hoy las cosas han cambiado; los criminales son poco frecuentes, los paseos se ven frecuentados sin temor, y esto consiste en que la policía vela, la persecucion al criminal es constante y no hay contempcion de ningun género. Todo esto se hace, y por ello son dignos de aplauso el Sr. Gutierrez de la Vega y los que le secundan en sus disposiciones.

La semana Santa que acaba de pasar es un testigo eloquente de mi dicho. Ya que ha nombrado esta fiesta religiosa, diré que el domingo de Ramos hubo en la catedral una magnífica funcion religiosa, á la cual asistió el ayuntamiento presidido por el gobernador político. Hubo profusion de flores palmas ricamente engalanadas. Después vinieron el Jueves y viernes Santos, y el

general Manzano acompañado del ayuntamiento presidió los oficios.

La tarde del primer dia visitó las estaciones acompañado de todas las autoridades civiles y militares y de la oficialidad de los regimientos. El segundo dia ó sea el viernes hubo entierro de Cristo, que fué presidido por el Sr. Gutierrez de la Vega. Es costumbre tradicional que en las noches de estos dias las señoras principales de esta capital se pasen en la plaza de armas, donde se colocan todas las músicas de los regimientos y tocan sin interrupcion hasta las diez de la noche. Este año la plaza ha estado muy concurrida, sin que haya tenido que lamentarse la menor perturbacion ni el mas pequeño incidente.

El correo último supimos por un parte telegráfica y después por los Estados Unidos, la reforma administrativa de esta isla.

El general Manzano ha sufrido un gran arrebato de sangre á la cabeza que lo ha tenido en cama. Hoy se encuentra levantado. Las sangrias y las sanguijuelas lo han mejorado notablemente. Estamos en mayo y aun no ha caído una gota de agua. La gente del campo se queja y no sin razon. Los campos están secos y los ganados apenas pueden vivir. El calor con este motivo acrece y las irritaciones se multiplican.

Ayer tarde se han reunido los individuos de la comision general de presupuestos del Congreso, contrarios á la propuesta supresion de los tribunales de comercio.

La subcomision de Hacienda del Congreso tiene solo pendiente el examen de los presupuestos de ingresos.

La comision general de presupuestos del Congreso se ocupó anoche del dictamen de la subcomision de Fomento, y en breve se anunciará el de la de Gobernacion.

Anteayer regresó á Madrid el senador señor conde de Irazo, que ha pasado una temporada en Estremadura.

Dice La Epoca que entre las comunicaciones que se le han dirigido en estos dias sobre asuntos de utilidad pública, se le pide en una que reclame el derecho electoral para todos aquellos que en virtud de los nuevos presupuestos satisfagan la cuota exigida por las leyes; y en otra, se le escita á solicitar la creacion de bancos agrícolas.

Dice La Reforma: «En las Baleares sigue la triste perspectiva de una crisis comercial é industrial altamente desconsoladora. El Isleno dice que varios dueños de talleres que mantienen á crecido número de operarios iban á cerrarlos por haberse disminuido considerablemente los negocios. Es una cadena tal la que une á todas las industrias que, en rompiéndose un eslabon, muchos otros son los que se resienten. En los momentos actuales, ya por llevarse en las Baleares dos años de mala cosecha, ya por los temores que infunde la presente, apenas existe allí industria, profesion, arte, oficio ó establecimiento comercial que no esté mas ó menos afectado por las circunstancias.»

Hoy probablemente, se leerá en el Congreso el dictamen de la comision de incompatibilidades, relativo á los casos que á juicio de la comision no ofrecen dificultad.

Ayer tarde ha estado reunida en el Congreso la subcomision de presupuestos de Gracia y Justicia.

El representante de Prusia en Florencia ha dado las gracias al gabinete italiano, á nombre de su gobierno, por sus buenas gestiones para asegurar la continuacion de la paz. El representante de Francia no ha hecho hasta ahora nada que á esto se parezca.

El director general de Contabilidad de la Hacienda pública, á quien damos las gracias por su atencion, nos ha remitido un ejemplar de la cuenta general del Estado correspondiente al año económico de 1863-64.

Dice el Internacional del dia 15: «Lord Stanley ha tenido ayer una conferencia con los representantes de España y Suecia, á los cuales ha manifestado su intento de proponer á los miembros de la conferencia que la garantia de la neutralidad de Luxemburgo se ofrezca á ambas naciones, quienes participarán de este modo en la obra colectiva de las grandes potencias. Asegúrase que España y Suecia están dispuestas á aceptar esta proposicion.»

Dicen de Paris que las relaciones entre el gabinete de las Tullerías y el señor Rattazzi, presidente del consejo de ministros italiano, no son muy cordiales. No se perdona al gobierno italiano en los altos círculos políticos franceses el haber acudido á lord Stanley, ministro de Negocios extranjeros inglés, y no al que lo es en Francia, marqués de Mousier, pidiendo estar representado en la conferencia de Londres.

Han sido designados para pasar á Fitiplas á estudiar y plantear los telegrafos eléctricos en aquel archipiélago, el oficial primero D. José Battle y los auxiliares D. Pedro Franco y D. José Lopez Curiel.

El Sr. D. Luis María Pastor no ha asistido ayer á la reunion de la oposicion del Senado por hallarse enfermo; pero parece que estaba conforme con la idea adoptada en dicha reunion. A esta no

